

## EN BROMA Y EN SERIO

Mira, mira los de Guadalajara. Seguro que frases como ésta, se habrán dicho muchas después de ver el acta del fallo, del IX Concurso Nacional que organizó esta Agrupación.

Efectivamente, en todos los años que lleva de vida nuestro Concurso, nunca habían entrado entre los diez primeros premios, tres aficionados de Guadalajara.

No hace falta decir que los premios nos alegraron, pero aunque parezca una perogrullada, al mismo tiempo, nos asusta. Queremos seguir conservando la pureza de nuestro Concurso, y sabemos de las malas interpretaciones.

Creemos que el catálogo editado y mandado ya con la devolución de las obras, aclarará dudas.

Es el mismo caso del fallo de Gironella.

Si de momento alguien pensó mal, al ver cinco aficionados de aquella Agrupación hermana, copando los primeros lugares en su Concurso Nacional, su catálogo los habrá disipado.

Por segunda vez, Antonio Moncaujussá consigue el Premio de Honor de nuestro Salón. El nos decía: me gustaba para el Negtor, pero ahí la tenéis, la título ¿Premio de Honor?

Nos hemos preguntado muchas veces, ¿presentimiento?, ¿vista?

Bueno, ya tienes otro pretexto para retratar los paisajes alcarreños.

A ver Sr. Manolo, ¡papas picantes!

Explicaremos lo de las papas; hay en Guadalajara un restaurant, (voy a hacerle un poquito de propaganda gratuita a ver si nos aumenta el anuncio que en el Boleín le ponemos mensualmente) llamado «La Criolla» prepara una salsa picante que sirve con patatas fritas, a Moncau le gustan mucho.

Se comprende, el Premio de Honor lo hizo después de una «Calentá», que se dio de dicho tubérculo.

Las próximas más picantes, verás cómo encuentras el Negtor.

Hemos terminado el Concurso con bien, no nos ha sobrado ninguna Obra, ni en blanco y negro, ni en color, no nos sobró nada; nada, ni un real.

---

### Restaurante "MONTEMAR"

Le ofrece un gran surtido en Tapas de Cocina

Montemar, 4 - Teléfono 2270